

EL ALCAZAR

ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal

Año I

Toledo 30 de Octubre de 1936

Núm. 91

Los rojos intentan, inútilmente, un desesperado ataque ¿Nueva crisis en el Gobierno de Madrid?

La inútil ayuda soviética

En en el asunto de España la U. R. S. S. se está jugando la última carta. Los dirigentes soviéticos han visto claro que si sus amigos de España son derrotados, tras de ellos se hundirá el Frente Popular francés, y, por tanto, la esperanza de dominar el Occidente se desvanece para siempre; Europa se salva del comunismo, el cual no tiene más remedio que encerrarse en Rusia, donde también irá languideciendo hasta morir.

Por eso intenta Stalin embrollar los asuntos en el Comité de no intervención. Y ayuda intensamente a sus súbditos españoles, a favor de los cuales no sólo procuran mover la simpatía platónica de todos los «proletarios», sino que les ayuda materialmente suministrándoles, ya directamente, ya por medio del Frente Popular francés, toda suerte de material de guerra, ayuda sin la cual la sangre había dejado tiempo ha de correr por nuestra Patria.

Por eso continuamente llegan a los puertos rojos aviones, cañones y municiones, con los cuales no conseguirán, sin embargo, otra cosa que prolongar la inútil agonía de un cuerpo herido de muerte.

Y así la ayuda de Rusia, bay que desengañarse, será continua a favor de los rojos españoles mientras éstos dominen un palmo de nuestro territorio. Sin embargo, los soviets no se atreverán a romper sus compromisos públicamente, ya que ello equivaldría a la guerra, pues otras potencias existen a quienes no puede en modo alguno interesar ni que el comunismo se extienda al Occidente de Europa, ni que Rusia se instale en la puerta de comunicación entre el Atlántico y el Mediterráneo, y pueda guarecer las escuadras en las Baleares, las Canarias o Ceuta.

La ayuda proseguirá, y cuando Madrid se haya perdido para la causa de la anti-España y nuestro Ejército baya plantado allí la bandera nacional, dicha ayuda probablemente redoblará. En efecto: estos días se recoge la

impresión de que los rojos, empezando a ver inminente la pérdida de la capital, trasladan a Levante, en especial a Cataluña, la base de su resistencia militar y política.

Parece ser que Rusia se contentaría como mal menor con sovietizar el Oriente de España, lo cual le facilitaría siempre tener una base para apoyar al Frente Popular francés y para hostilizar a los países «fascistas». Convencida de que los rojos españoles no podrán nunca, por más que se les ayude, defender el centro de España ni mucho menos reconquistar la parte dominada por los nacionales, fía ya toda su esperanza en la bolchevización absoluta de Cataluña, que quedaría como una cuña entre Francia y España, como un islote rojo en el Mediterráneo occidental, donde, al ejemplo de lo que sucede en Checoslovaquia, instalar bases aéreas y además navales, con las cuales coger entre dos fuegos a los países de la Europa central.

Existe, además, el convencimiento de que a la derrota definitiva del Frente Popular español, seguirá muy en breve, y como lógica consecuencia, el derrumbamiento del francés, con lo cual la definitiva derrota del comunismo será sólo cuestión de meses.

Así la ayuda rusa se explica no sólo como una simpatía de partido hacia unos «hermanos proletarios», sino como una absoluta necesidad política para los tiranos moscovitas.

Pero ya vemos cómo no les sirve de nada. El empuje de nuestros soldados, su disciplina, y, a pesar de todo, la espléndidez de nuestro material, arrollan a los súbditos de Moscú y el magnífico instrumental ruso no sirve más que para retardar unos momentos el triunfo definitivo... y para aumentar nuestro equipo con los tanques, camiones, etc., abandonados por los rojos en sus célebres «retiradas estratégicas».

Principales hechos de armas del Ejército español desde que comenzó la campaña

En las provincias de Madrid, Alava, Segovia: Se ha conquistado totalmente la provincia de Avila, y principalmente se venció en el Alto de León, Robledo de Chavela, San Martín de Valdeiglesias, Navalperal de Pinares, Cebreros, El Tiemblo, Puerto y pueblo de Somosierra, Rascafría, Navas del Rey, Aldea del Fresno, etc...

Provincia de Toledo: Está conquistada toda la margen derecha del Tajo y se venció al enemigo en Puente del Arzobispo, Talavera de la Reina, Escalona, Maqueda, Santa Cruz de Retamar, Oropesa, Torrijos, Almorox, Illescas, Boróx, etc., liberando Toledo y a los defensores de Alcázar.

Provincia de Badajoz: Conquistada toda la provincia, derrotándose al enemigo principalmente en la capital, Mérida, Almendralejo, Frejenal de la Sierra y Jerez de los Caballeros.

Provincia de Guadajara: Se avanza sobre la capital de la provincia y se ha conquistado Hiedelacina, Atienza, Sigüenza.

Provincia de Huelva: Dominada la provincia, venciendo la única resistencia que hubo en la zona minera de Riotinto.

Provincia de Córdoba: Se derrotó al numeroso enemigo que presionaba sobre la capital, y además en Villaviciosa, Cerro Muriano y en toda la zona Minera de Puertollano y Puelblonuevo del Terrible.

Provincia de Zaragoza: Se rechazó al enemigo hacia Cataluña, vencióndole en Belchite, Leciñena, Perdiguera y otros puntos de la provincia.

Provincia de Teruel: Entre otros varios puntos se derrotó al enemigo en Corbalán.

Provincia de Huesca: Se liberó a la capital de provincia de la amenaza de los marxistas, rechazándoles vencidos en dirección a Lérida.

Provincia de Guipúzcoa: Conquistada por el Ejército toda la provincia y venciendo principalmente en Tolosa, San Sebastián, Irún, Behobia, Azpeitia, Mondragón, Orío, Zumaya, Elgoibar, Plasencia de las Armas, Vergara, etc...

Provincia de Asturias: Liberada la capital del cerco puesto por los mineros marxistas y conquistada más de la mitad de la provincia, librándose de acciones principalmente en Grado, Tineo, Luarca, Monte Naranco, Salas y otros muchos.

Han sido bombardeadas por nuestra Escuadra, Barcelona y Valencia, y se domina completamente el Estrecho de Gibraltar.

La Aviación ha bombardeado Madrid (varias veces), Málaga, Bilbao, los aeródromos de Getafe, Villalba, Cuatro Vientos, Barajas, Málaga y otros varios.

No argumentamos con falsedades. Todo es fácilmente comprobable. El que esto lea y esté en la zona marxista, debe tratar de comprobar la veracidad, y si así lo hace comprenderá que los dirigentes le engañan y ocultan la verdad.

Los solemnes funerales de Falange Española

Una gran concurrencia.—Brillante desfile

Ayer, a las diez de la mañana, se verificaron, según anunciamos, los funerales organizados por Falange Española en sufragio de sus fallecidos, con motivo del aniversario de la fundación de dicho grupo.

La iglesia de San Ildefonso, ocupada completamente por los falangistas y por otros muchos fieles de uno y otro sexo, ofrecía magnífico aspecto.

Asistió el excelentísimo señor gobernador militar, coronel don Oscar Nevado, al que acompañaban en el lado derecho del crucero los jefes de Falange y numerosas representaciones oficiales, entre ellas una del Requeté.

En la nave central formaban los falangistas, una escolta de los cuales daba guardia al túmulo.

Terminados los funerales, que revistieron gran

solemnidad, un Padre Paúl, capellán de Falange, pronunció una elocuente y sentidísima oración fúnebre.

Después se verificó el desfile, presenciado por numeroso público. Ante las autoridades y los jefes de Falange, situados en la plaza de Zocodover, junto al Café Español, desfilaron las distintas secciones de Falange, incluso las femeninas e infantiles, llevando al frente la banda de música de la Academia militar, que actuaba por primera vez después del asedio del Alcázar.

El desfile fué muy brillante, y durante él la multitud ovacionó a los falangistas, produciéndose con un gran entusiasmo patriótico.

Alistaos al Requeté